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経営協議会懇談会話題 

   

日 時 平成２７年９月２８日（月） １３時３０分～１４時５４分 

場 所 本部棟第一会議室 

出席者  １１／１７ 

  （学外委員）伊東委員，糸島委員，小林委員，越宗委員，泉委員，梶谷委員 

  （学内委員）森田委員（学長），許委員（理事），山本委員（理事）， 

槇野委員（理事），門岡委員（理事） 

欠席者   （学内委員）阿部委員（理事），荒木委員（理事）， 

谷口委員（理事） 

      （学外委員）日比谷委員，門野委員，石川委員 

 

はじめに，学長から，本日は欠席者の関係から，経営協議会懇談会として 

開催する旨の発言があった。 

 

１ 報告事項 

（１）共同研究講座の設置について 

   山本理事から，資料１「共同研究講座「クリニカルバイオバンクネット

ワーキング事業化研究講座」の設置について」に基づき，平成２７年７月

１日付けで設置の共同研究講座「クリニカルバイオバンクネットワーキン

グ事業化研究講座」の概要について報告があった。また，槇野理事から補

足説明があった。 

 

（２）寄付講座の設置について 

   山本理事から，資料２「寄付講座「国吉康雄を中心とした美術鑑賞教育

研究講座」の設置について」に基づき，平成２７年１０月１日付けで設置

される寄付講座「国吉康雄を中心とした美術鑑賞教育研究講座」の概要に

ついて報告があった。関連して，１０月１日開催の「岡山大学国吉康雄寄

付講座開設記念シンポジウム」について案内があった。 

 

（３）「岡山大学シリコンバレーオフィス」（OUSVO）開設について 

山本研究担当理事から，資料３「「岡山大学シリコンバレーオフィス」 

（OUSVO）開設について（案）」に基づき，岡山大学シリコンバレーオフ 

ィスの開設について報告があった。続いて，千田教授（特任）から開設準 

備状況及びオフィスのミッションについて補足説明があった。 

 

（４）「ホームカミングデイ２０１５」及び「岡山大学スーパーグローバルデ 

ー」の開催について 

   髙月総務・企画部総務課長から，資料４－１に基づき，１０月１７日に

開催されるホームカミングデイ２０１５の実施概要の報告があった。続い

て，山本（洋）副学長から，資料４－２に基づき，１０月１８日に開催さ

れる岡山大学スーパーグローバルデーの実施概要について報告があった。 
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（５）平成２８年度概算要求について 

   門岡理事から，資料５に基づき，平成２８年度概算要求及び平成２８年

度施設整備費等事業について，文部科学省から財務省への概算要求の状況

の報告があった。 

 

（６）平成２６年度財務諸表の承認について 

   門岡理事から，資料６に基づき，平成２６年度財務諸表等に関して，文

部科学省からの大臣承認について報告があった。 

 

       

３ その他 

（１）司法試験の試験結果について 

   学長から，平成２７年度司法試験の試験結果について報告があった。 

 

（２）倉敷市で開催される教育相会合について 

学外委員から，２０１６年主要国首脳会議（伊勢志摩サミット）に先立 

ち教育相会合が倉敷市で開催される旨発言があった。また，語学・案内誘 

導等業務への学生ボランティアの参加について協力依頼があり，本学とし 

て積極的に協力することとした。 

 

（３）上海事務所の設置について 

   山本（洋）副学長から，学生及び教員の相互の交流をさらに進めるため 

に，１０月１日付けで大学間協定校である上海理工大学日本文化交流中心 

に上海事務所を設置する方向で進めている旨の説明があった。 

 

（４）最近の岡山大学の研究活動について 

   学外委員から，最近放射性物質の除去等に関する研究がプレスリリース 

されていることについて質疑があり，関係理事から地方公共団体及び独立 

行政法人との連携協力や民間企業等との共同研究により，研究協力，人材 

育成の活動を通じ，地域社会への貢献を行っている旨の説明があった。 

 

（５）次回開催日について 

次回開催日は，１１月２５日（水）１３：３０から津島地区本部棟にて 

開催予定となった。 


